
★ 点鐘               福島伸悦会長 ★ 結婚・誕生祝  
★ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和   ★ 本日の卓話  
★ 職業奉仕12章  唱和  ★   南川 逸雄会員 
★ 会長の時間     福島伸悦会長          ★ 出席奨励・スマイル委員会 
★ 幹事報告                         ★ 点鐘   福島伸悦会長 
★ 委員会報告  

 

 

 

     点 鐘      

 

 

 

 

 

  ロータリーソング斉唱  

 

 

 

 

 

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

 

本日は、職業奉仕１２章

の１０章～１２章を朗読

しました。 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは！ 

今月は識字率向上月間です。これまで識字率と言

ってもあまりピンときませんでした。それは日本で

は考えられないことだからです。「読み、書き、計

算」ができる能力のことを「識字」という事だそう

です。現在、世界では 7500 万人の子供たちが学校

に通えず、成人の 5 人に 1 人にあたる 7 億 7600 万

人の人々が読み書き計算ができないと言われてい

ます。そしてその 3 分の 2 は女性だそうです。読み

書きができないという事は、必要な情報を手に入れ

ることができず不利益を被るばかりか、意志や要求

を書面で伝えることもできず社会的な権利が大幅

に制約されてしまいます。また、国や地域の発展に

とっても不利益になります。 

第２３４２回  例会  第三十五回例会  （３月６日）  

 

 



 日本の識字率は、数百年にわたって世界一を誇

っています。多くの外国人が、日本人の識字率の高

さに驚嘆し、記録を残しています。たとえば、1853

年に黒船を率いてアメリカからやってきたペリー

提督は、「日本遠征記」という日記の中で記してい

ます。 

 ところで、今年の 7 月 5 日(土)6 日(日)に第 12

回全国藩校サミットが行田で開催されます。不肖私、

現在行田ロータリークラブの会長を務めていると

いう事で企画広報の部会長を仰せつかっておりま

す。ロータリーの会員の皆様には当日、お手伝いを

お願いしなくてはなりませんのでどうぞスケジュ

ールに入れていただきたいと思います。このテーマ

が「藩校教育を今に生かす」ということです。実行

委員長である松平家第 16 代松平忠昌氏に 5 月の例

会卓話でおいでいただこうと企画しておりますの

で楽しみにしていただきたいと思います。 

 少し余計なことを申しましたが、日本の識字率

が世界一であるのは、江戸時代に始まった藩校、寺

子屋、私塾という定まった形ではありませんでした

が教育制度が確立されたからに違いありません。藩

校は約３００か所、寺子屋は 15000 か所、私塾は

1500 か所とこれらが果たした役割は、計り知れな

いほど大きなものがあり、近年の世界における日本

人の学力の高さ、中でも「識字率」の高さは、この

素晴らしい教育制度にあったといっても過言では

ないと思います。ＲＩが識字率向上月間という事で、

教育を受けられない子供たちに手を差し伸べるこ

とは大変意義のあることだと再認識した次第です。

争いのない平和な社会を構築するためには教育は

必要不可欠のものだと思います。 

  幹 事 報 告   

1、理事会報告 

 報告事項 

 １）、小山博会員のお孫さんの小山宜洋（よしのり）

さんを次年度交換学生で派遣することが報告さ

れました。 

 決定事項 

 1）、前回議事録が承認されました。 

 ２）、４月のプログラムが、提案通り承認されまし

た。 

 ３）、「忍城史跡碑めぐり」の購入55冊（１部１．

０００円）が承認されました。 

 4）、行田市俳句連盟俳句大会の後援が承認されま

した。 

 

2、その他報告 

  

 1）来週の例会は、夜間例会で、坂本会員の卓話で

す。 

  １８時３０分点鐘で、アイトピア３階のバールで

す。 

 

以上宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

   結婚・誕生祝    

 

結婚祝 

永島健雄会員 

大野年司会員 

小林一好会員 

鈴木克枝会員 

山田 晃会員 

 



誕生祝 

武井 茂会員 

宮内廣介会員 

倉持好二郎会員 

清水治雄会員 

小山 博会員 

稲垣功一会員・武田和則会員・蔭山好信会員 

おめでとうございます。 

 

 委 員 会 報 告    

 

雑誌委員会 

中島委員長 

「ﾛｰﾀﾘｰの友」  

読み処紹介 

 

 

 

永島健雄会員 

「忍城史跡碑めぐ

り」購入についての

お礼 

 

 

  本 日 の 卓 話   

 

本日は、南川逸雄会員による新入会員卓話です。 

 

   

【卓話内容は こちら をクリックして下さい。】 

 

南川会員 ありがとうございました。 

 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

武笠 毅 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 3/1、興徳寺本堂落慶法要を無事終え

ることができました。                     

本日、南川会員の卓話楽しみにしてお

ります。 

大野幹事 南川様、本日は卓話ありがとうござい

ます。 

山本会員 南川さん、本日は卓話ありがとうござ

います。 

石渡会員 南川会員、卓話ご苦労様です。 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 33名 

B ・ 各承認者の例会出席者 9名 

 

 

MU ・ 本日のメーキャップ者  １名 

本 日 の 出 席 率 ７７ ％ 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/13-14/syuhou/pdf/2342_2.pdf


永島会員 おかげ様で、結婚 50 年｢金婚」になり

ました。                                 

市民大学卒業生の忍城史跡巡り、理事

会ご承認ありがとうございました。 

湯本会員 突発性の難聴が発病しましたが、お陰

様で一週間で完治しました。 

冨田会員 南川先生、本日は卓話ありがとうござ

いました。 

関会員 南川会員、卓話ありがとうございま

す。 

大久保会員 南川先生、卓話ご苦労様です。 

中島会員 今日は「ロータリーの友」の読みどこ

ろ紹介でお世話になります。説明不足

の分は会員の皆さまの熱意によって

補ってくださいませ。 

武井会員 南川先生、卓話ありがとうございま

す。 

古沢会員 南川会員、卓話ありがとうございまし

た。 

黒渕会員 南川さん、卓話ありがとうございま

す。 

以下同文 

の方 

島崎会員・南川会員･阿部会員・小池会

員・碓井会員・岡田会員・坂本会員・     

倉持会員・鈴木克枝会員・小椋会員・清

水治雄会員・野口会員・坂田会員・ 渡

辺会員・小菅会員・鴨田会員・境野会

員・宮内会員・武笠会員 

※ 本 日 の ニ コニ コ は、 48,000 円 で し た。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 

 


